

**CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE**  
**LE PRÉSIDENT**

---

Lourdes, le 4 novembre 2000

Très Saint Père,

En ce Grand Jubilé de l'An 2000, la Conférence des Evêques de France, réunie à Lourdes, a ouvert son Assemblée plénière par l'Eucharistie qui célèbre le Seigneur Jésus, unique Sauveur du monde. Nous sommes en spéciale communion avec vous, en cette fête de saint Charles Borromée.

A l'heure où nous allons réfléchir à des initiatives nouvelles, nécessaires pour que l'Evangile soit mieux annoncé et mieux vécu, nous rendrons grâce à Dieu pour cette Année Sainte, qui a ravivé notre flamme missionnaire et anime encore notre esprit apostolique.

Nous demandons à la Trinité Sainte de faire entrer, dans une communion plus parfaite, l'Eglise dans le troisième millénaire et nous prions la Vierge Marie pour qu'elle vous assiste dans votre mission d'évangélisation et de communion.

+ Louis-Marie BILLÉ  
Archevêque de Lyon  
Président de la Conférence  
des Evêques de France

---

*A Sa Sainteté le Pape Jean-Paul II*